



El partido mexicano Morena promete no apoyar ningún candidato en elección judicial de 2025

Ciudad de México, 17 dic (EFE).- Luisa María Alcalde, presidenta del partido gobernante en México, el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), aseguró este martes que su formación política no apoyará a ningún candidato rumbo a las elecciones judiciales en junio de 2025, y se limitará a informar a la población que se llevarán a cabo unos nuevos comicios impulsados por su movimiento.

«No nos vamos a involucrar en apoyar a candidatas y candidatos a jueces, magistrados y ministros», afirmó Alcalde en un desayuno con periodistas, preguntada sobre la posible injerencia de Morena en los próximos comicios donde los aspirantes no estarán representados por partidos políticos.

Alcalde afirmó que en la formación política solo se han “limitado” a difundir a la población “que va a existir una elección producto de una reforma impulsada por nuestro movimiento».

La reforma judicial, promovida por el expresidente Andrés Manuel López Obrador (2018-2024) con el apoyo de la actual mandataria, Claudia Sheinbaum, y aprobada por la mayoría calificada del oficialismo en el Congreso, establece que en junio próximo por primera vez en la historia de México los juzgadores serán electos por voto popular.